



Das Interesse am Erste-Hilfe-Kurs für Kinder war riesig

MICHELNEUKIRCHEN. Im Zuge des Michelsneukirchner Ferienprogramms stand ein Erste-Hilfe-Kurs mit dem Roten Kreuz aus Cham auf dem Programm. Der Ansturm war gigantisch. 53 Kinder kamen auf den Schulhof und waren mit Feuereifer dabei. Der Rettungswagen durfte inspiziert werden. Unter der Leitung von Sonja Muhr, die diese Aktion mit organisiert hat, und mit Hilfe und Unterstützung der Jugendgruppenbetreuerin Kathi, Rettungsassistent Lars Owerdieck, Daniela Owerdieck und den Kindern des Jugendrotkreuzes lernten die Kinder an diesem Nachmittag auf eine spielerische Art die Grundkenntnisse der Ersten Hilfe kennen. Nach dem Erste-Hilfe-Kurs durften die Kinder beim Luftballonwettbewerb einen Luftballon steigen lassen. (rse)